



**LIPPEN-, ZUNGEN-,  
WANGENBÄNDCHEN**

## VERSETZEN DER LIPPEN-, ZUNGEN- ODER WANGENBÄNDCHEN

Eine Korrektur von zu tief oder zu straff ansetzenden Lippen-, Zungen- oder Wangenbändchen ist aus mehreren Gründen empfehlenswert:

- Eine Lücke zwischen den Schneidezähnen (Diastema) wird begünstigt.
- Oft üben sie Zug auf das Zahnfleisch aus und können einen Zahnfleischrückgang verursachen.
- Bei Kindern können Sprachentwicklung und Lautbildung negativ beeinflusst werden – hier ist ggf. zusätzlich die Kooperation mit einem Logopäden angezeigt.



## SCHONENDE KORREKTUR MITTELS LASER

Die Bänder können wir mittels Laser (Licht mit viel Energie) schonend entfernen. Zuerst wird „Zahn-marmelade“ (oberflächliches Betäubungsgel) auf den betroffenen Bereich aufgetragen. Im Anschluss kommen die „Schlafperlen“ (örtliche Betäubung). So wird der zu operierende Bereich betäubt und Ihr Kind spürt meist nichts von der Behandlung. Das Bändchen wird entfernt und in manchen Fällen mit einer sich selbst auflösenden Naht fixiert („Schleife“). Im Anschluss tragen wir noch eine Salbe auf.

Bitte beachten Sie, dass sich nach dem Eingriff für ca. sieben bis zehn Tage ein weißlicher Belag auf der Wunde auflagert. Dies ist Wundschorf und sollte belassen werden.

